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●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／髙橋孝之 ●幹事／杉本真吾 ●会報／細田耕治

会員数 90名

「 一人ひとりが輝きを ! ロータリーに大きな輝きを！ 」

今週のお祝い

夫人誕生祝： 10日 松本啓 君 11日 片岡敏一君
15日 赤木勇夫君 28日 木山力哉君

会員数 90名
（正会員 89名 名誉会員 1名）

会長挨拶

本日は、終戦記念日に関連して終戦直後に米子

幹事報告 （代理 伊藤副幹事）

であった事件をお話します。昭和２０年の8月25日
に、日本の傀儡政権であった南京国民政府の陳
公博主席以下7名の一行が米子に飛行機で逃げ
てきました。当時の米子の県議会議員の織田収さ
んなどが灘町後藤家に匿い、その後、金閣寺への
逃亡を助けたのですが、結果的には、約40日後に
美保基地から南京の蒋介石政府へ引き渡された
事件でした事件でした。

私は、約36年前にこの事件のドキュメンタリーを
作って山陰放送で放映しております。ご興味のある
方は、ビデオを事務局においておきますので是非
ご覧になってください。

１．高知西ＲＣバナー （下村会員Ｍake-up)
2. 8/27例会終了後、福元ガバナー補佐訪問クラブ

協議会 （2Ｆ 高砂）
３．9/3松本ガバナー公式訪問例会 18：30～19：30
４．中海再生プロジェクトＮＥＷＳ8月号
５．9/13米山梅吉記念館より秋季例祭のご案内
６．12/6 第35回「米子市民余芸大会」後援のお願い６．12/6 第35回 米子市民余芸大会」後援のお願い
７．例会変更のお知らせ

米子ＲＣ 8/29（金） 休会 （定款第6条）
ビジター受付なし

倉吉ＲＣ 8/26（火）夜間例会 あり
他

Ｐ・Ｈ・Ｐ授与
（ポール・ハリス・
フェロー）

宮永誠治 会員

次回プログラム
8/27 理事抱負 井上（雄）理事、戸田理事、岩崎（浩）理事、小田理事
9/3 松本ガバナー公式訪問 18：30～19：30



＜プログラム＞

「会員増強・維持について」

会員増強委員会 杉原 弘一郎 会員

日産自動車が危機の時に、カルロス・ゴーンさんの下で舘岡康雄さん
という人がタテ社会をヨコにして1兆5000億円の負債を僅か4年で返済

されました。鳥取大学附属病院も縦割りをやめて、全国５０００の病院の中で第２位にまでなりました。米
子東ロータリークラブでも、言えるんですね。考え方がタテになってしまっていたのを個々の力（ちから）・
ヨコに並べ替えると、新しいメンバーが見えてくるんです。間もなく１００名を突破するクラブになれるだろ
うということです。

私は、米子東ロータリークラブが大好きです。クラブのことを考えるとしゃんとします。皆さんにお願い
ですが、いつも頭の片隅に会員拡大をおいていてください。そうしないと、いずれは会員数が減ってしま
います。活力のある健全なクラブであるために、１００名の会員を確保しようということです。ロータリーク
ラブは、その目的を達成するために仲間を増やし親睦を深める。人のために役に立つという理念を職業
活動に於いて実践する、地域社会や国際社会に役に立つことを実践する団体であります。

皆さん、どうか１００名の会員を実現しようではありませんか。私も、会員拡大のメンバーにしていただ
きました。皆さんにも、会員拡大の意志をもってもらいたい。候補の方に、事あるごとに声を掛けていた
だきたい そこで肝要なのが 急がせないことです ただし 他の会には入らないでくださいね と念を押だきたい。そこで肝要なのが、急がせないことです。ただし、他の会には入らないでくださいね、と念を押
すことです。これで何年後かには、必ず落ちます。

１００名になった時には、気の緩みに気をつけなければなりません。一旦会員減少が始まると、止り
ません。年々１名ずつでも増やしていく、という気持ちが大切です。

我がクラブは、大変良い時期にきております。素晴らしいメンバーが大勢おられます。どうか、活力を
維持していくために会員拡大よろしくお願いします。

「会員増強現状リストの進捗確認と新規案件の聞き取り」 ～委員会ごとに着席～

永島（正）会員増強・維持リーダー
よりアナウンス


